



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Mutuelles de France appellent les mutualistes à se mobiliser le 18 septembre contre la politique d'injustice sociale

La Fédération des mutuelles de France appelle les militant·es mutualistes à répondre à l'appel de l'intersyndicale (CGT, CFDT, CGT-FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA, FSU, Solidaires) en participant à la journée de mobilisation, **jeudi 18 septembre**, contre la politique brutale d'injustice sociale menée en France. **Cette journée est une réponse à la colère profonde des citoyennes et des citoyens face à cette politique.**

Budget de la Sécurité sociale qui sous finance le système de santé, doublement des franchises médicales et des participations forfaitaires, remise en cause des ALD, économies sur le dos des hôpitaux publics et des établissements médicaux sociaux, reconduction des exonérations massives de cotisations sociales sans contrôle ni contrepartie, bricolage pour détériorer l'AME : cette politique ne prépare pas l'avenir. Elle l'entrave.

Ce n'est pas en aggravant les inégalités que l'on réparera la société française. Ce ne sont pas les salariés, les plus fragiles, les malades et les précaires qui creusent la dette publique mais bien les baisses d'impôts pour les plus favorisés et les aides captées par les grosses entreprises. **Des solutions existent pourtant pour garantir un juste financement des besoins de la population :** faire contribuer toutes les richesses produites dans notre pays.

Face aux attaques contre notre système de santé et de protection sociale solidaire qui menacent la cohésion, déjà fragile, de notre société, **nous devons toutes et tous nous rassembler et nous mobiliser.**

Rendez-vous le jeudi 18 septembre, partout en France, aux côtés de l'Intersyndicale !

À Montreuil, le 12 septembre 2025

Contact Presse :

Nouhaila MANSOURI - Tél portable : 06 30 73 21 53 - nouhaila.mansouri@mutuelles-de-france.fr

Les Mutuelles de France, actrices engagées du mouvement mutualiste, militent pour une société solidaire et inclusive. Dans l'intérêt général, ses mutuelles et ses établissements de soins, à but non lucratif, agissent pour l'égalité des droits et une protection sociale de haut niveau pour toutes et tous. Elles contribuent à un accès universel à la santé tout au long de la vie. • La FMF regroupe 49 groupements mutualistes, dont 34 mutuelles complémentaire-santé et prévoyance et 15 unions et mutuelles. Elle est membre de la Fédération Nationale de la Mutualité Française depuis l'unification du mouvement mutualiste en 2002.